



マイボトル贈呈式

沃野よくの



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第36号
発行責任者
校長
仲田欣五

16日(木)に西表島で「マイボトルで水おかわり」の取組を推進しているダイビング組合の高橋さん他、MMOの皆さんが来校し、本校全生徒20名にマイボトルを贈呈してくださいました。また、代表の森村さん、矢尾さんからご挨拶と西表の環境問題について、パワーポイント資料による説明もありました。本校では海洋教育の一環として環境問題についてもビーチクリーン等を含め取り組んでいることもあり、とても有り難いことだと思いました。MMOの皆さん、これからも西表の自然を守るため、頑張っていきたいと思しますので、ご支援よろしくお願いたします。



上原地区学力向上実践発表会

15日(水)18時30分より、今年度の上原地区学力向上実践発表会を開催しました。約50名あまりの参加があり、幼小中それぞれの学力向上に係る取組の発表と子ども会を代表して中野子ども会の活動報告を池間千恵さんが行いました。本校の発表は学推担当の国吉真輝先生が行いました。この一年間の学力向上の取組について、それぞれの立場から報告し合い、参加者全員で共有しました。どの報告もとてもいい内容で、「15の春」の島立ちに向け、連携協力しながら子どもたちを育てていこうということの確認ができました。

